

DEFENSOR DE ALBACETE

AYUNTAMIENTO

Don Paulino Cuervas Mons y Díaz de Quijano, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de esta Capital.

Hago saber: Que para dar cumplimiento a lo ordenado por el señor Gobernador Civil de esta provincia en su circular inserta en el Boletín Oficial correspondiente al día de hoy, requiero a todos los poseedores de trigo de este término municipal para que antes del día 12 del corriente presenten en esta Alcaldía declaración jurada de las existencias que obran en su poder expresando únicamente en quintales métricos las cantidades totales que tengan en sus almacenes o graneros por todos conceptos, ya sea de su propiedad, lo tengan en depósito o a disposición de compradores, sin que sea admitida excepción alguna, ni más la esencia del propietario, pues en este caso deberá presentar la declaración el guardián persona que le tenga bajo su custodia, siendo este directamente responsable y subsidiariamente en su caso el propietario, de la falta de declaración, advirtiéndose que los que omitan la repetida declaración incurrirán en las responsabilidades que para este caso señalan las disposiciones vigentes.

Albacete 4 de Marzo de 1925 —
Paulino Cuervas.

Las fiestas de Primavera en Sevilla

Nuestro buen amigo y compañero en la prensa, el antiguo periodista don Enrique Piñal de Castilla, acaba de publicar un número extraordinario de su álbum artístico «Sevilla y la Exposición Ibero Americana» exclusivamente dedicado a las renombradas fiestas primaverales de la capital andaluza, que por su texto y magníficos grabados constituyen bellísimo ejemplar.

Dicho folleto, cuya edición consta de 30.000 ejemplares, será repartido como los números anteriores, Gratis en España y el Extranjero, a Hoteles, Casinos, Circos de recreo, Sociedades de Sport y de Turismo y demás centros oficiales y particulares, siendo el peritaje del grandioso Certamen Ibero Americano que se celebrará en Sevilla en época próxima, y el heraldo de su industria y su comercio, en pleno desarrollo y progreso.

Inserí un precioso artículo del laureado poeta Muñoz San Román donde su autor cuenta las bellezas de la ciudad, de sus mujeres hermosas, de sus jardines bellísimos, sus encantos primaverales, de su clima, de su cielo, de cuento grande en fin, atesora la noble tierra de María Santísima, toda amor, toda poesía, toda pasión.

Dedica hermosos y sentidos párrafos a describir sus fiestas religiosas, la Semana Santa, de incomparable grandiosidad, y su típica y magna Feria abrileña, de mundial renombre.

Avalora todo el texto, magníficos fotografiados reproduciendo pasos de cofradías, bellísimas esculturas de imágenes religiosas, obras de los grandes maestros de la antigüedad, escenas típicas de sus fiestas andaluzas, corridas de toros, etc., y una preciosa colección de 12 láminas elusivas a ellas, en dibujos a pluma del notabilísimo artista pintor Francisco Hohenleiter.

Sevilla y la Exposición Ibero.

Americanas constituyen un maravilloso folleto lleno de encantos y bellezas.

Además publica una selección de información de los principales comercios e industrias de España.

Felicitemos una vez más al señor Piñal de Castilla, por su gran aporte en la edición de este álbum.

Curiosidades

En qué ciudad de Europa hay hombres que se ganan la vida riendo?

En este caso se encuentra París en el que hay un cuerpo llamado «claque» que aquí también conocemos, aunque el tiene una organización diferente al nuestro.

La «claque» se instituyó con el fin de asegurar el éxito de las representaciones y de dar al público que no está en el secreto, una impresión de la impresión que causa la obra representada. Dicha institución empezó a formarse en tiempos del gran Napoleón, en una famosa competencia entre Mme. Georges y Mme. Duchesnois en el teatro francés. Desde entonces el uso de la «claque» es casi universal.

El Paris, el jefe de la «claque» es de suerte dramática, si es una carga de importancia. Si obliga a la gente a presenciar los dos o tres últimos ensayos de la obra nueva y disponer los puntos en los que se ha de aplaudir, reír o llorar, puntos que se manejan a juntas subalternas.

La «claque» está dividida en varias secciones. La obligación de la más importante de todas consiste

solo en aplaudir, y forma una sólida masa en el centro de la sala.

En varias partes del teatro se colocan críticos (rientes,) aplausos (llorones,) bisburras, cuya obligación es pedir que se repita el número. Los «cargos» más artísticos de la «claque» son: la «sangoteuse», que es una mujer que solloza histéricamente; la «apremante», que es otra mujer que se desmaya y el «enfurecido», que corre a cargo de un «ballero» elegantemente vestido que se suena las narices en los paisajes impresionantes. Un jefe de la «claque» muy conocido en París, que murió en 1899, dejó una fortuna de 12.000 pesetas, lo cual prueba que la «claque» es provechosa.

La «claque» se instituyó con el fin de asegurar el éxito de las representaciones y de dar al público que no está en el secreto, una impresión de la impresión que causa la obra representada. Dicha institución empezó a formarse en tiempos del gran Napoleón, en una famosa competencia entre Mme. Georges y Mme. Duchesnois en el teatro francés. Desde entonces el uso de la «claque» es casi universal.

El Paris, el jefe de la «claque» es de suerte dramática, si es una carga de importancia. Si obliga a la gente a presenciar los dos o tres últimos ensayos de la obra nueva y disponer los puntos en los que se ha de aplaudir, reír o llorar, puntos que se manejan a juntas subalternas.

Razón: San Agustín, 61, (Barbera)

E. Ruiz Rosell, Impresor Albacete.

Representante en esta provincia: Salvador Rodríguez. — San Julián, núm. 6, principal, Albacete.

SOLICITO Representante para la venta de la Calculadora «Additor», en todos los pueblos de esta provincia.

Bangabandhu, 10, Banda y Cia, Al-

ebAMA DE CRIA

cos leche fresca, se ofrece para casa de los padres, en esta capital.

Razón: San Agustín, 61, (Barbera)

E. Ruiz Rosell, Impresor Albacete.

NACIONAL MÁQUINA DE VIAJE

LA DE MAYOR SOLIDEZ
LA DE TAMAÑO MÁS REDUCIDO
LA MÁQUINA IDEAL

TIENE { BOS COLORES DE TINTA
TABULADOR DE PRECISIÓN
CAMBIO DE TINTA AUTOMÁTICA
CARRO FIJO
PROTECCIÓN DE TIPOS, ETC.

PIDA USTED DETALLES HOY A

RUDY MEYER ENRIQUE RUIZ
Precios: 7, principal
MADRID Mayor, 47
ALBACETE

HORARIO DE TREINOS

Estación férrea de Albacete

TRENES

Número	Calle de destino	HORA DE LLEGADA	HORA DE SALIDA
7	Correos de Alicante a Madrid	0,57	1,18
Id.	Correos de Cartagena a Madrid	1,42	1,57
Id.	Correos de Valencia a Madrid	2,22	2,50
Id.	Correos de Madrid a Alicante	2,22	2,56
Id.	Correos de Madrid a Valencia	2,31	2,46
Id.	Correos de Madrid a Cartagena	4,17	4,34
Id.	Mixto de Alcázar a Alicante	6,47	6,55
Id.	Mixto de Alicante a Madrid	7,22	7,55
Id.	Mixto de Madrid a Alicante	20,10	20,33
Id.	Mixto de Alicante a Andalucía	20,30	20,48
Id.	Corto de Alicante a Alcázar	15,00	16,42
Id.	Corto de Alcázar a Alicante	11,22	12,00
Id.	Corto de Alcázar a Almansa	16,00	
Id.	Corto de Almansa a Alcázar	15,05	15,10
Id.	Expreso de Madrid a Valencia, Lunes, Miércoles y Viernes	16,25	16,30
Id.	Expreso de Valencia a Madrid, Martes, Jueves	16,25	16,30

ELIXIR ESTOMACAL SAÍZ DE CARLOS

(ESTOMALIX) ESTOMALIX

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones, y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

DOLOR DE ESTÓMAGO

DISPEPSIA

ACEDIAS Y VÓMITOS

INAPETENCIA

FLATULENCIAS

OBRA COMO ANTISÉPTICO DEL APARATO DIGESTIVO curando las diarreas de los

ninos incluso en la época del desete y dentición. Es inofensivo y de gusto agradable.

Envíe una botella y se enviará pronto que el enfermo come más, digiere mejor y se nutre, curándose de seguir con su uso.

33 DÍAS DE ÉXITOS CONSTANTES 5 pesetas botella, con medicación para unos ocho días.

Venta: Serrano, 30, Farmacia, MADRID y principales del mundo.

Radiotelefonía STRONG

Es un maravilloso aparato receptor que se hará indispensable en toda familia.

Porque STRONG recibe radio-canciones de toda Europa.

Por la sencillez de su manejo.

Por su audición clara y potente.

Porque la estación completa STRONG es muy económica.

Porque admite alta voz.

GARANTIZAMOS SU BUEN FUNCIONAMIENTO

CONCEPCIÓN RÍO EXCLUSIVO EN ESPAÑA

Centro Radio-Hispano, - «EL NEUMÁTIC», Lonja, 4 - Valencia

SE SOLICITAN REPRESENTANTES ACTIVOS Y AFICIONADOS EN TODAS LAS

POBLACIONES

Grandes Talleres en Valencia (España)

DE ESCULTURA RELIGIOSA

— DE —

ENRIQUE BARRACHINA

Escribir siempre al Apartado de Correos número 196

LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL

COMPANY DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas completamente desembolsadas.

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

56 AÑOS DE EXISTENCIA

SEGUROS CONTRA INCENDIOS : SEGUROS DE VALORES : SEGUROS DE VIDA

SEGUROS CONTRA ACCIDENTES

SUBDIRECTOR EN ALBACETE Y SU PROVINCIA

Eduardo Ruiz, Mayor, número 47

MUEBLES

CASA MONGE

Gran exposición :: Precios de taller

Infantas, 34. Madrid

Anemia :- Tuberculosis

Neurastenia : Catarros crónicos etc.

TOMA D

HISTOGENO ELOPIS

Insustituibles en las convalecencias :-

Laboratorios: A. ELOPIS

Rosales, 8 y 12 :: Madrid